

Wir fordern eine online-Informationsversammlung bzw. ein Webinar als Bürgerinformation zum Bauvorhaben „Big Wings“ der FA. United Initiators für unsere Pullacherinnen und Pullacher.

Besondere Ereignisse erfordern besondere Lösungen.

Aufgrund der steilen Kurve der Inzidenzzahlen und insbesondere aufgrund positiv Covid19-getesteter Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung, muss das öffentliche Leben in der Gemeinde entsprechend heruntergefahren werden.

Die Corona-Ampel im Landkreis München steht auf ROT. Stillstand zur Zugänglichkeit von Informationen des Bauvorhabens „Big Wings“ sollte sich allerdings nicht einstellen. Einige von uns wurden in der vergangenen Woche Zeuge, dass es der Gemeindeverwaltung möglich ist, ganz spontan innerhalb von zwei Stunden eine Ausschusssitzung als Videokonferenz vorzubereiten. Eine weitere Sitzung für die folgende Woche ist ebenfalls in dieser Art und Weise geplant. Hierfür an dieser Stelle, herzlichen Dank!

Aus völlig verständlichen und nachvollziehbaren Gründen musste die Bürgerversammlung als Präsenzveranstaltung abgesagt werden.

Das Bauvorhaben „Big Wings“ soll jedoch weiter diskutiert werden. Informationen sollen fließen. Homeoffice und Telearbeit ist zwischenzeitlich so weit verbreitet, dass man jedem interessierten Bürger diese Plattform anbieten kann. Vorstellbar ist eine Video- und/oder Audiokonferenz, bei der sich interessierte Mitbürger einwählen können, um sich direkt zu informieren. Eine Video- oder Audiokonferenz erlaubt auch die Bearbeitung von schriftlichen Anfragen, die spontan direkt in der Konferenz gestellt werden könnten.

Eine Zusammenkunft von Einzelnen ist dabei nicht erforderlich. Unserer Meinung nach kann noch dieses Jahr hierfür ein Termin gefunden werden.

Allen positiv getesteten Mitarbeitern wünschen wir eine schnelle und hundertprozentige Genesung, allen anderen, bleiben Sie gesund!

Die Fraktionsvorsitzenden

Reinhard Vennekold

Alexander Betz

Christine Eisenmann

WIP

FDP

CSU